

Les valeurs du sport se pratiquent aussi à l'école

La Journée olympique est célébrée chaque année le 23 juin partout dans le monde en référence à la naissance du Comité international olympique (CIO) en 1984. Elle permet à chacun de s'initier à la pratique de sports olympiques dans le partage et les valeurs de l'olympisme.

À l'école, cette journée est bien plus qu'une simple manifestation sportive. Elle repose sur trois piliers : bouger, apprendre et découvrir.

Judi matin, le Comité départemental olympique et sportif du Var (CDOs 83) a animé le Decaluc en partenariat avec les services de la commune. Six classes de CM1 et CM2 de l'école Jean-Jaurès ont participé à neuf ateliers dont sept épreuves sportives avec intensité modérée. Et afin d'améliorer leurs connaissances, les élèves ont pu découvrir le stand « ciT fair-play » qui sensibilise au bon comportement sur les terrains et une exposition itinérante « Jeux Olympiques, en route vers Paris 2024 ».



Le Comité départemental olympique et sportif 83 a animé la manifestation.

(Photos A. B.)



Différents ateliers étaient proposés aux enfants.



Le stand de prévention et de sensibilisation.